

LDK in Heidenheim am 4.-5.12.2021

Tagesordnungspunkt: BFR Wahl der Delegierten zum Bundesfrauenrat

## Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

Die Grüne Partei ist die Partei, und das sage ich mit voller Überzeugung, die konsequent für Gleichberechtigung steht und sich wie keine andere auch wirklich dafür einsetzt. Und genau das ist auch der Grund, warum täglich neue, großartige Frauen dazukommen. Im Land, in den Kommunen und im Bund zeigt unsere Partei, wie wir daran arbeiten, konkret feministische Arbeit umzusetzen: Mit der Streichung des Paragraphen 219a StGB, die der neue Koalitionsvertrag vorsieht, der Ausfinanzierung der Frauenhäuser in den Kommunen und der Er kämpfung des neues Wahlrechts im Land.

Die Verankerung in den Kreisen und Kommunen leben wir hier bei uns, auch in unserer frauenpolitischen Arbeit. Und mit starken, feministischen Bünden möchte ich mit euch daran arbeiten, dass das Wissen, das wir schon haben, noch besser ausgetauscht wird, auch mit den anderen Landesverbänden. Nur so können wir voneinander profitieren, sowohl inhaltlich als auch methodisch und uns austauschen und in unseren Kämpfen verbünden. Denn gemeinsam kämpft es sich besser, als alleine.

Und damit wir unsere Perspektiven und Kämpfe aus Baden-Württemberg auch im Bund einbringen können, möchte ich mich als neues Mitglied des Parteirats und mit dem Votum des Parteirats als Delegierte für den Bundesfrauenrat bewerben.

Eure Anna



Kreisverband:  
Heidelberg